



Regierungsratsbeschluss vom 10. Januar 2023

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Fairunterwegs; Aktionsplattform «Fair unterwegs sein? So geht das.»

P221789

Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Fairunterwegs für die Aktionsplattform «Fair unterwegs sein? So geht das.» per Mai 2023 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 35'000, unter der Bedingung, dass der Gesuchstellende Verein für das Projekt auch noch weitere Swisslos-Fonds noch um einen Beitrag anfragt.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Aktionsplattform «Fair unterwegs sein? So geht das.», welche per Mai 2023 online lanciert wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 35'000 Franken bewilligt. Der in Basel domizilierte Verein Fairunterwegs schafft damit eine Plattform, auf der nachhaltigkeitsaffine Reisende schnell inspirierende, fundierte und praktische Informationen und Tools sowie eine attraktive Auswahl an sozial- und umweltverträglichen, touristischen Angeboten finden. Sie erfahren auch, was Fairunterwegs-Sein ihnen selbst, den Menschen und der (Um-)Welt bringt.

